

Armando

Lemus.

Ciencias de

La Salud.

Mishell de León

4to. Medicina

Sida

El Síndrome de Inmunodeficiencia (SIDA) es una enfermedad causada por el virus de la Inmunodeficiencia (VIH). Este virus ataca fundamentalmente al Sistema Inmunitario, destruyendo las defensas del organismo y haciendo que la persona afectada padezca enfermedades y tumores. El sida solo se transmite por las vías de: Parental, sexual y Vertical (Perinatal); Sus síntomas producidos son; Fiebre, dolor de garganta. Esto durante las primeras 2 semanas. Esta enfermedad es considerada como Crónica ya que puede durar años.

